Meine Wesenheit ist Liebe und Licht und ich danke dir, dass du meine Schwingung wahrgenommen hast. Das Pfingstfest ist beseelt vom heiligen Geist-vom Licht, Liebe und Frieden. Egal welcher Religion zugehörigdie Schwingungen des Geistes Gottes umspannen das gesamte Erdenrund und das Universum. Jeder Mensch kann sich für diese Schwingung öffnen, wenn er es möchte und dafür auch bereit ist. Der Geist Gottes durchwebt euren Körper-der Geistfunke Gottes sitzt in euren Herzen-in eurem tiefsten Inneren-er bringt das Leben und er verbindet sich mit der Silberschnur-und bleibt auch ewiglich mit eurem Sein verbunden. Wenn ihr es so möchtet, ist dieser Geistfunke die Festplatte, wo alles von euch gespeichert ist- und wird unlöschbar für alle Ewigkeit. Dieser Geistfunke ist reine Liebe-abrufbar, wenn jede Person dazu bereit ist. Ansonsten schlummert dieser Geistfunke in euch-verlöscht nie-vergleichbar mit einer Glut unter der Asche. Wenn sie angefacht wird, kommt sie wieder zum Brennen.

Egal wie jeder einzelne Mensch ausgerichtet ist-welche Religion-ob gut oder böse-untrennbar bleibt dieser Geistfunke bestehen. Er ist auch wie eine Tankstelle-jederzeit auch bereit, Liebe abzugeben-und euch zu begleiten-und auch zu führen-wenn ihr darum bittet. Euer Leben würde um vieles leichter und einfacher, wenn ihr euch bewusst macht-es führt kein Weg an der Liebe vorbei-wenn es euer Ziel ist-befreit und offen für die geistige Welt zu leben. Anzunehmen, dass es nicht nur ein Erdenleben gibt-sondern es braucht deren viele-um alles zu lernen-Gottes Liebe und Allmacht anzuerkennen-und den Frieden, die Liebe und das Licht in sich aufzubauen-und es dann nach aussen zu senden.

Es fängt mit der Eigenliebe an-dann kommt oder besser gesagt fliesst diese in die Familie-ins Umfeld und dann könnt ihr es aussenden in jene Gebiete, wo Krieg und Terror vorherrschend sind. Bitte versteht auch, dass nichts weiter gegeben werden kann, wenn es nicht in euch verankert ist. Darum seid gut zu euch-und dann sendet dieses Gute-ummantelt mit dem göttlichen Licht weiter. Ihr alle seid Suchende-egal auf welchem Erdteil ihr beheimatet seid. Öffnet euch heute bewusst für den heiligen Geist-geht in die Naturdenn da ist er besonders spürbar. Ich erbitte für euch den Gottesfunken-er umhülle euch-und öffne eure Herzen und Augen für das Wesentliche. Danke, dass ich schreiben durfte.